

ABSTRAK

Moh. Jamali, 2020, *Analisis Nilai Sosial dalam Novel Setulus Kasih Aisyah Karya Magicilicious (Sebuah Kajian Sosiologi Sastra)*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Moh. Faridi, M.Pd

Kata Kunci: *Nilai Sosial, Novel*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh nilai sosial yang memiliki pengaruh besar dalam kehidupan bermasyarakat. Tindakan individu atau kelompok menciptakan kehidupan sosial yang harmonis karena adanya nilai sosial. Sedemikian pentingnya nilai sosial sehingga tanpa adanya nilai, kehidupan bisa kacau. Norma tidak dapat berdiri apabila tidak ada nilai .

Novel *Setulus Kasih Aisyah* adalah novel yang ditulis oleh Diah Rahmayani atau dikenal dengan nama pena *Magicilicious*. Novel ini mengisahkan masalah kehidupan rumah tangga yang pernikahannya hasil perjodohan oleh orang tuanya. Sehingga rumah tangga mereka gonjang ganjing karena di sisi lain Azmi sang suami masih memiliki kekasih dan tidak bisa mencintai Aisyah sebagai istrinya. Di dalam novel ini banyak mengandung nilai sosial yang bermanfaat bagi para pembaca.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan wujud dan makna Nilai Sosial dalam Novel *Setulus Kasih Aisyah Karya Magicilicious*. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu : *pertama*, bagaimana wujud nilai sosial dalam Novel *Setulus Kasih Aisyah Karya Magicilicious*, *kedua*, bagaimana makna dari nilai sosial yang ada dalam Novel *Setulus Kasih Aisyah karya Magicilicious*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dan menggunakan jenis penelitian kepustakaan. Sumber datanya diperoleh melalui Novel *Setulus Kasih Aisyah*. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti yaitu menggunakan metode simak bebas libat cakap dan catat. Dalam menganalisis data pada novel *Setulus Kasih Aisyah karya Magicilicious*, peneliti melakukan beberapa tahapan yaitu: membaca keseluruhan isi dari novel, menandai data yang termasuk pada nilai sosial, mengidentifikasi wujud nilai sosial, mengklasifikasi jenis nilai sosial, dan mendeskripsikan nilai sosial dalam novel *Setulus Kasih Aisyah karya Magicilicious*. Dan pengecekan keabsahan datanya dilakukan melalui ketekunan/keajegan pengamatan dan menggunakan triangulasi sumber.

Dari penelitian ini ditemukan 75 data yang merupakan wujud nilai sosial dalam novel *Setulus Kasih Aisyah karya Magicilicious*. Dari 75 data tersebut mempunyai makna Nilai kasih sayang 31 data, Nilai penderitaan 17 data, Nilai kejujuran 4 data, Nilai tanggung jawab 3 data, Nilai saling memaafkan 5 data, Nilai kesopanan/keramahan 8 data, dan Nilai tolong menolong 7 data.